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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 034/2015 

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e quinze, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Alaércio Dalbelo, 
Augustinho Berlato, Gilmar Geremia, Italvino Antonio Geremia, Laudino Balbinot, Luci 
Honorio Borges Menin e Pedro Menegat que assinam em Livro próprio suas presenças 
para a trigésima quarta Sessão Ordinária do segundo período da 3º Sessão Legislativa da 
12ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 
034/2015, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de 
vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Adão Biancatti, declarou aberta a 
Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão 
convidou o Vereador Pedro Menegat para fazer a leitura do texto bíblico seguido do 
momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob 
nº. 033/2015, do dia 26 de outubro de 2015. Em votação a ata foi aprovada por 
unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a Secretária da Sessão à leitura 
das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondências Recebidas: 
Correspondência do Executivo Municipal, encaminhando respostas aos pedidos verbais 
feito pelos vereadores na sessão ordinária do dia 26/10/2015. Oficio nº. 180/2015, do 
Executivo Municipal, encaminhando informações sobre o Projeto de Lei 041/2015. 
Correspondências Expendidas: Oficio nº. 116/2015, ao Executivo Municipal, 
encaminhando os pedidos verbais feito pelos vereadores nas Sessões Ordinária do dias 
19 e 26 de outubro do corrente ano. Oficio nº. 117/2015, ao Executivo Municipal, 
solicitando informações sobre o projeto de lei 041/2015. Oficio nº. 118/2015, ao Executivo 
Municipal encaminhando o Autógrafo do projeto de Lei 045/2015. Oficio nº. 119/2015, ao 
Executivo Municipal encaminhando o autógrafo do projeto de lei 044/2015. Oficio nº. 
120/2015, ao Executivo Municipal encaminhando o Requerimento 050/2015.  Oficio nº. 
121/2015, ao Executivo Municipal solicitando o repasse de recursos ao Poder Legislativo 
Municipal, referente ao sexto bimestre 2015. Protocolos, na Secretária: Protocolo nº. 
105/2015, referente ao Requerimento 052/2015, de autoria do vereador Paulo Deoclides 
Camera, o qual requer o licenciamento de sua função de Vereador, no período de 30 dias, 
a contar de 06/11/2015, por motivos de ordem pessoal. Protocolo nº. 106/2015, referente 
ao Projeto de Lei 049/2015, o qual denomina rua que dá acesso ao parcelamento de 
chácaras realizado pelo Sr. Aristeu Ribeiro Ramos. Protocolo nº. 107/2015, referente ao 
Requerimento 051/2015, assinados por todos os Vereadores com assento na Casa, os 
quais requerem que o Executivo Municipal encaminhe à Câmara Municipal estudo técnico 
com o devido cronograma de execução do Programa CLICKENÉAS, com a previsão de 
custos para sua implantação. Protocolo nº. 108/2015, referente ao Requerimento 
053/2015, de autoria do vereador Adão Biancatti, o qual requer que seja feita a 
terraplenagem para construção de casa e cascalhamento no acesso e arredores do 
estábulo, na propriedade de Augusto Stulf, comunidade de Aparecida D´Oeste.  
Despacho da Presidência: O Projeto de Lei 049/2015 foi encaminhado às comissões 
permanentes da Casa para emissão de parecer. O Requerimento 053/2015 foi 
encaminhado para ser analisado e dado o devido encaminhamento. Os Requerimentos 
051 e 052/2015 foram encaminhados a ordem do dia da presente sessão para turno único 
de discussão e deliberação.  Não havendo nenhum Vereador inscrito no Grande 
Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a ausência do 
Vereador Paulo Deoclides Camera. Foi aprovado em segundo turno de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 046/2015, o qual requer 
autorização do Poder Legislativo para efetuar abertura de credito adicional especial no 
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orçamento do município de Enéas Marques para o exercício de 2015 e a efetuar 
alterações no anexo da LDO exercício 2015, e no anexo do PPA, 2014/2017. Foi 
aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Substitutivo ao Projeto de Lei nº. 042/2015, o qual aprova desmembramento de área no 
perímetro urbano de Enéas Marques, destina espaço de Ruas já denominadas. Foi 
aprovado em turno único de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Requerimento nº. 052/2015, de autoria do Vereador Paulo Deoclides Camera, o qual 
requer o licenciamento de sua função de Vereador, no período de 30 dias, a contar de 
06/11/2015, por motivos de ordem pessoal. Foi aprovado em turno único de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Requerimento nº. 051/2015, assinados por todos 
os Vereadores com assento na Casa, os quais requerem que o Executivo Municipal 
encaminhe à Câmara Municipal estudo técnico com o devido cronograma de execução do 
Programa CLICKENÉAS, com a previsão de custos para sua implantação. Usou da 
palavra na discussão do Requerimento 051/2015, o Vereador Luci Menin. Os Projetos de 
Lei contaram com pareceres favoráveis da Procuradora Jurídica e das Comissões 
Permanentes da Casa. Encerrou-se a ordem do dia com a ausência do Vereador Paulo 
Deoclides Camera, o qual está licenciado até a data de 06/12/2015, de sua função de 
Vereador. Não havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as 
Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores Italvino Antonio 
Geremia, Luci Menin, Gilma Geremia Augustinho Berlato e Adão Biancatti. O vereador 
Italvino Geremia, comentou a programação da matinê na comunidade de Pinhalzinho no 
próximo sábado, sendo um evento especial para o público da terceira idade. Também 
destacou a realização da Festa do leitão, no próximo domingo, como um grande evento 
de divulgação do município, também destacou a importância da suinocultura na geração 
de renda para o município e região. O vereador Luci, lembrou o pedido do senhor Neri 
Bortolozo, para o serviço de máquinas e cascalhamento na estrutura de produção de 
suaa propriedade, também comentou pedidos dos moradores na região do Divisor, onde é 
necessário os serviços de melhorias na estrada geral. Lembrou que a Festa do Leitão é 
uma oportunidade de o município de Enéas Marques mostrar seu produto e também de 
receber publico de toda a região e de outras regiões. Comentou os preparativos para o 
Baile do Chopp, no dia 05 de dezembro, com a organização da Associação dos 
Servidores Municipais e a Associação Comercial, fazendo parte das comemorações do 
aniversário do município. O vereador Gilmar Geremia comentou as atividades do grupo de 
idosos de Pinhalzinho, o qual está organizando uma grande matinê no próximo sábado. 
Também comentou a realização do concurso publico no ultimo domingo, o qual teve 496 
inscritos e um grande numero de pessoas trabalhando, na organização para o andamento 
deste processo. Ressaltou a importância de a Prefeitura manter os serviços de 
atendimento a população no período de final de ano, não fechando suas portas, 
lembrando de varias prefeituras da região que já interromperam a maioria dos seus 
serviços.  Falou do bom resultado que a Festa do Leitão traz ao município, com grande 
participação de pessoas de vários municípios.  O vereador Augustinho Berlato, falou que 
a organização da 15ª edição da festa do leitão, demonstra a tradição e o grande 
envolvimento das pessoas que trabalham para esta festa. Convidou a todos para os 
eventos do próximo final de semana no Alto Bela Vista, com o jogo entre Jaracatiá e 
Pinheiros Beltronense, nas quartas de finais do Campeonato Regional, as 16h30min, e a 
noite as 20h30min mais uma etapa do Festival Municipal da Canção na comunidade. 
Destacou a grande participação dos inscritos no concurso publico da prefeitura municipal, 
correndo tudo da melhor forma. Lembrou o movimento de mais uma greve dos 
caminhoneiros iniciada nesta segunda feira, esperando que o governo tenha alguma ação 
para resolver esta paralisação antes que ocorram os prejuízos para a sociedade a 
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exemplo da outras paralisações deste ano que trouxe perdas para vários segmentos do 
país. O Presidente Adão, ressaltou a importância dos eventos dos grupos de idosos que 
trazem motivação, alegria e entretenimento para as pessoas da terceira idade, 
convidando aos demais idosos do município para que possam participar e se integrar. 
Lembrou a Organização e a participação do publico na festa do leitão, destacando os 
trabalhos dos assadores, organizadores e todos que se envolvem neste evento. Destacou 
festa da comunidade do Cristo Rei, no dia 22 de novembro com uma programação 
especial e a realização de matinê. Lembrou a necessidade de um trabalho para apoiar os 
agricultores, na safra do milho, com a silagem, ressaltando a necessidade de a prefeitura 
destinar uma maquina para este serviço, lembrando que é preciso aproveitar o tempo e o 
agendamento, pois em cima da hora, traz mais transtornos e muitos produtores acabam 
perdendo seu produto. Lembrou a necessidade do departamento de agropecuária ajudar 
na organização deste serviço. Também reforçou o convite para o Festival da canção e o 
campeonato regional neste sábado no Alto Bela Vista.  Nada mais a ser tratado o 
Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores 
para a 35ª Sessão Ordinária do segundo período da 3ª Sessão Legislativa da 12ª 
Legislatura às 19h00min do dia 16 de novembro de 2015. Solicitou a lavratura da ata e 
sob a proteção de Deus declarou encerrada a trigésima quarta Sessão Ordinária do 
segundo período da 3ª Sessão Legislativa da 12º Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, em 09 de novembro de 2015, às 19h40min. Finalizou-se a presente 
Sessão com a ausência do Vereador Paulo Deoclides Camera, o qual está licenciado até 
a data de 06/12/2015, de sua função de Vereador. Comentários, apartes, intervenções e 
justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de 
áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
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